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By Mario il pres. 

E' scoppiato il caldo. Ha quindi senso partire presto ( 7.45 dalla piazzetta), in modo da faticare con 

temperature accettabili. Teoria valida per tutti, ma non per me. Solito ritardo canonico ( roba da 

poco 3/5 minuti), sufficiente a non vedere più nessuno pur seguendo parte del percorso di giornata. 

Non sarò il solo. Il tracciatore Iller, i consiglieri Silvio e Lello, partiranno addirittura più tardi, ma 

faranno un percorso completamente diverso, assieme a Guido. 

Per quanto riguarda i prof, invece, vi farà la relazione Salvatore, finalmente ritornato in Emilia, 

anche se so che è grande la sua voglia di godersi Ercolano.  

 

“Partenza da Via Spada alle 7,10 presenti Io, Belletti, Costantino, Salvatore C, Giuseppe, Michele e 

Yuli. Al nostro arrivo in piazzetta non c'era nessuno poi alla spicciolata sono arrivati PaoloSoncio,  

Paolone, Carmine, Vittorio e Omar. A Puianello c'erano i Bonni, Enrico, Giuliano, Carlo e Federico. 

Partenza regolare, tutti in gruppo fino alla Canala, poi ognuno su del suo passo, prima di casina ci 

saluta Paolone, mentre a Casina ci salutano Carmine e Yuli. Noi tutti, sempre in gruppo abbiamo 

continuato per la direzione Gatta. Il discesone , porta però scompensi. Giuli, maestro della velocità, 

mi trascina, assieme a Giuliano Belletti Costantino Federico SalvatoreC ed Enrico (stranamente, di 

solito, si perde), su percorso corretto Gatta-Ceriola-Iatica-Pontone-Villaprara. Gli altri, fanno un 

discreto taglio a metà della discesa, passando da Saccaggio. Prima del muro di san Vitale, ci siamo 

ricompattati. San Vitale è duro ma l'abbiamo domato in scioltezza. Dopo Valestra, Baiso e  poi via 

in velocità per non arrivare tardi al prosecco day. I Paulli li abbiamo sofferti Io, Michele, Belletti, 

Costantino, Carlo, Giuseppe, PaoloS, l'uomo misterioso in Trek di cui non conosco il nome e manco  

dove si è aggregato e , più tardi, Omar.  

L'abbiamo tirata arrivando praticamente in orario al tavolo già imbandito, con Prosecco made 

Guido.  

P.S. La Ciclistica Montecavolo sabato con alcuni elementi andrà al raduno del Monte Grappa(in 

giornata) chi vuole partecipare può dire qualcosa in chat.” 

 

A conferma di quanto dice Salvatore SaSa, vi posso dire che le facce dei ragazzi non erano tutte 

rassicuranti. Giuli, ha subito cercato riposo, e non credo abbia fatto i Paulli, Omar, che invece li ha 

fatti, di sedie ne ha cercate due. 

Questa volta sono arrivato in anticipo ed ho fatto il bravo padrone di casa. Mi sono fatto un corto 

corto, per evitare figuracce. 

 

Abbiamo terminato la giornata con brindisi e risate, anche con Paolone, che dopo due giorni di 

percorsi  da fuori testa, ha pensato bene di lasciare andare i prof e farsi un alternativo ( sempre da 

90 km, però).  

Forse ventitrè in totale. 

La diciassettesima di calendario, è andata.   

 

 

 




